

Secrétariat général pour l'administration

Direction du service national et de la jeunesse Etablissement du service national et de la jeunesse Sud-Est

APPEL A CANDIDATURE

Groupe de travail armées-jeunesse Lyon - janvier 2022

QU'EST-CE QUE LA COMMISSION ARMEES-JEUNESSE (CAJ) ?

Depuis sa création, en 1955, la commission armées-jeunesse contribue à promouvoir l'esprit de défense, préparer les jeunes à leur responsabilité de citoyen et resserrer les liens entre la communauté nationale et les armées.

- Un organisme où plus de 90 organisations sont représentées : associations et mouvements de jeunesse, mouvements étudiants, branches jeunes des syndicats professionnels, associations de réservistes, ministères et administrations en lien avec la jeunesse.
- Un lieu unique de découvertes, d'échanges et de débats.

« J'y vois le lieu d'animation du lien, plus que jamais indispensable, que doivent entretenir nos armées et la jeunesse de notre pays. Véritable laboratoire d'idées, cette Commission a grandement contribué à l'adaptation de notre ministère aux attentes de la jeunesse, au plus près des évolutions de notre société et des défis qu'elles posent à notre Défense » (Jean-Yves le Drian, ancien ministre de la Défense).

Le rôle de la CAJ est de favoriser, à l'échelle nationale, la connaissance mutuelle entre les armées et les jeunes tout en contribuant à promouvoir l'esprit de défense. Il en va de même à l'échelle régionale, avec la création de deux comités régionaux armées-jeunesse à Lyon et Bordeaux en janvier 2021, et d'un troisième comité à Brest, prévu pour janvier 2022.







VOUS SOUHAITEZ ETRE FORCE DE PROPOSITION AUPRES DE LA MINISTRE DES ARMEES SUR UN SUJET STRATEGIQUE POUR LA NATION ?

Engagez-vous au sein du groupe de travail du comité régional armées-jeunesse à Lyon!





Pour participer à un groupe de travail, vous devez faire partie d'un organisme membre dont vous portez la voix lors des séances de travail.

Etre membre du groupe de travail (GT), c'est participer aux réflexions sur le sujet défini par la ministre des Armées pour cette édition 2022 : Comment mieux faire participer les grandes associations nationales ou régionales au lien armées-jeunesse pour renforcer l'action du Ministère des armées ?

Le GT se réunit lors de réunions qui ont lieu en soirée sur un rythme mensuel pour un semestre (janvier à juin), de 18h à 20h environ au Quartier Général Frère - Lyon 7. Elles se concluent par une synthèse et une liste de propositions présentées aux autorités ministérielles.

QUI PEUT PARTICIPER? (LISTE NON EXHAUSTIVE)

Les représentants d'organismes membres de la CAJ :

- o Associations et mouvements de jeunesse ;
- o Mouvements étudiants ;
- o Branches jeunes des syndicats professionnels;
- o Associations de réservistes ;
- o Tout autre organisme en lien avec la jeunesse.

La liste complète des organismes membres est disponible sur le site internet de la CAJ : www.defense.gouv.fr/caj/la-caj/composition

Tous les organismes militaires de la zone de défense et de sécurité Sud-Est pour permettre une représentation interarmées :

Profil recherché dans l'idéal :

- Volontaire;
- o Sensibilisation aux sujets de la jeunesse et/ou en contact avec elle ;
- o Equilibre femmes-hommes;
- o Cadre d'active et de réserve.

Tous les ministères et administrations représentés localement, tels que :

- o Ministère de l'intérieur : DGGN ;
- Ministère de l'éducation nationale : la direction de la jeunesse, de l'éducation populaire et de la vie associative (DJEPVA);
- o Agence du Service Civique (ASC);
- Etablissement Pour l'Insertion Dans l'Emploi (EPIDE);
- o Institut National de la Jeunesse et de l'Education Populaire (INJEP);

ENGAGEZ-VOUS A NOS CÔTÉS!

Comité régional armées-jeunesse à Lyon Clémentine Mazalon

dsnj-caj-lyon.contact.fct@intradef.gouv.fr / 06 09 69 53 24